



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Armée de l'air

Question écrite n° 789

Texte de la question

M Joseph-Henri Maujouan du Gasset expose à M le ministre de la défense que le COTAM assure des missions humanitaires et militaires en France, que ce soit sur le continent ou à partir de la Corse. Missions effectuées sur différents types d'avions et d'hélicoptères, mais le plus souvent sur Nord 262, spécialement équipé pour le transport des malades. Plusieurs appareils de ce type sont en alerte permanente sur différents terrains de la métropole. Il lui demande s'il y a un inconvénient à connaître ou se situent les terrains auxquels il est fait allusion.

Texte de la réponse

Reponse. - Tous les aéronefs de transport de l'armée de l'air sont susceptibles d'être utilisés à des fins d'évacuation sanitaire (Evasan). Cependant, les escadrons de transport et d'entraînement équipés de Nord 262, bases à Villacoublay, Aix-en-Provence et Metz, sont plus spécialement désignés pour ce type de mission.

Données clés

Auteur : [M. Maujouan du Gasset Joseph-Henri](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 789

Rubrique : Armée

Ministère interrogé : défense

Ministère attributaire : défense

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 juillet 1988, page 2220